



## Coignard - Gilets jaunes : la prime aux « ultras »

Après les concessions, il est urgent de réaffirmer l'autorité de l'État et la force de la loi, afin de ne pas favoriser les manifestants les plus radicaux. **PAR SOPHIE COIGNARD**

Il y a quelque chose de gênant, et même d'effarant, à voir ministres et députés de la majorité implorer en direct, à la télévision et à la radio, des Gilets jaunes afin qu'ils veuillent bien leur faire l'honneur d'accepter la discussion. Il y a quelque chose de terrifiant à voir les mêmes poser comme préalable à toute concertation la satisfaction totale et entière de leurs revendications, dont la liste va du rétablissement de l'ISF à l'interdiction des délocalisations, en passant par... la création d'emplois pour les chômeurs. À quoi sert une table ronde si tout est déjà décidé d'avance par u...